

## Villanueva de los Infantes o las divertidas andanzas de Quevedo, el burlador real.

Escrito por Antonio Bellón

---

En apenas dos semanas se cumple el 368<sup>o</sup> aniversario de la muerte de D. Francisco de Quevedo y Villegas. El que fuera miembro insigne de la Orden de Santiago y Señor de la Torre de Juan Abad pasó sus últimos días de enfermedad postrado en el lecho de una celda del Convento de Santo Domingo, en la ciudadrrealeña Villanueva de los Infantes, donde falleció y fue enterrado finalmente el 8 de septiembre de 1645. Hoy, tanto el convento como la celda del ilustre escritor son visitables por el turista aunque las dependencias del edificio monástico fueron transformadas hace tiempo en una Hostería Real. Sin duda el trasiego y la presencia de tanto devoto por sus huesos serían del agrado de don Francisco, aunque es casi seguro que, de poder coger una pluma, nada evitaría que nos regalase uno de sus sonetos cargados de ironía y buen hacer... De Quevedo, cualquiera puede decir sin temor a equivocarse aquello de: "Genio y figura hasta la sepultura".

## Villanueva de los Infantes o las divertidas andanzas de Quevedo, el burlador real.

Escrito por Antonio Bellón

---



## Villanueva de los Infantes o las divertidas andanzas de Quevedo, el burlador real.

Escrito por Antonio Bellón



## Villanueva de los Infantes o las divertidas andanzas de Quevedo, el burlador real.

Escrito por Antonio Bellón

---



<http://www.sabersabor.es>